

MOIS DU LIVRE

Six auteurs rejoignent l'AENJ



L'Association des écrivains neuchâtelois et jurassiens (AENJ) a récemment tenu son assemblée générale à Neuchâtel. Depuis 1950, cette association rassemble des romanciers, des poètes, des essayistes ou encore des chroniqueurs liés aux cantons de Neuchâtel, du Jura ainsi qu'à la partie francophone du canton de Berne. Ces auteurs sont presque tous publiés en Suisse romande ou en France.

Forte de 66 membres, elle a encore admis six nouveaux auteurs lors de l'assemblée: Véronique Attinger, Guite Theurillat, Béatrice Thiéry, Géraldine Schaller-Conti, Julien Milési-Golinelli et Aurélien Schaller-Conti (photo SP).

Du jeudi 1er mai au vendredi 30 mai aura lieu le deuxième Mois du livre

- Un moment pour une rencontre -, manifestation patronnée par l'AENJ. Il est destiné à favoriser la rencontre des auteurs avec des enfants ou des adultes, cela dans les écoles primaires, secondaires, professionnelles, lycées, universités, homes ou toutes autres institutions.

Et après le succès du neuvième Salon du livre, le dixième aura lieu le dimanche 2 novembre prochain à bord de deux bateaux de la LNM qui resteront à quai au port de Neuchâtel. Outre un spectacle autour des Fables de La Fontaine, il y aura le grand concours de dictée AENJ.

(comm-sb)

Renseignements
sur www.aenj.ch